

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai “*Upaya Meningkatkan Kesadaran Masyarakat Terhadap Pentingnya Tabungan Emas Sebagai Alat Investasi Anti Inflasi (Studi Kasus Pegadaian Syariah Cabang Pasar Ngabul)*” yang telah peneliti paparkan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagaimana berikut:

1. Pola dan sistem investasi tabungan emas di Pegadaian Syariah Cabang Pasar Ngabul berbeda dengan investasi pada umumnya. Investasi pada tabungan emas berupa setoran uang tunai yang dikonversikan (diubah) ke dalam bentuk gram emas. Jadi, saldo tabungan emas akan tersimpan dalam bentuk gram emas, bukan rupiah. Hal inilah yang membuat tabungan emas diklaim sebagai alat investasi yang tahan terhadap inflasi karena nilai tabungannya akan terus naik mengikuti perkembangan harga emas yang cenderung naik dari waktu ke waktu.

Adapun akad yang digunakan dalam penerapan produk tabungan emas di Pegadaian Syariah Cabang Pasar Ngabul ialah akad *murabahah* dan akad *wadiah*. Implementasi dari akad *murabahah* yaitu pihak pegadaian syariah membeli emas dari PT. ANTAM kemudian menjualnya kembali ke nasabah dalam bentuk saldo tabungan. Sedangkan penjelasan untuk akad *wadiah* yaitu setelah nasabah membeli emas dari pihak pegadaian, emasnya tersebut akan dititipkan kepada pihak pegadaian syariah dalam bentuk tabungan. Sehingga pihak pegadaian syariah memiliki tanggungjawab penuh atas barang yang dititipkan.

2. Kelebihan investasi tabungan emas yaitu caranya mudah, murah, memiliki sifat yang fleksibel, tahan terhadap inflasi, risiko kerugian kecil, dapat dijadikan sebagai simpanan untuk masa depan, dapat mengurangi risiko kehilangan dan meminimalisir adanya tindak kejahatan seperti pencurian dan perampokan. Sedangkan kekurangan investasi tabungan emas yaitu merupakan jenis investasi jangka panjang sehingga untuk memperoleh keuntungan yang besar

diperlukan waktu yang cukup lama, kurva keuntungan landai, tidak dapat melakukan improvisasi, terdapat batasan nominal untuk setor tabungan dan belum ada fasilitas ATM.

3. Kesadaran masyarakat terhadap pentingnya investasi melalui produk tabungan emas di Pegadaian Syariah Cabang Pasar Ngabul ternyata masih terbilang kurang dan belum melek investasi. Hal ini dilihat dari rendahnya tingkat pengguna tabungan emas di Pegadaian Syariah Cabang Pasar Ngabul. Meskipun telah mengetahui manfaat dari produk tabungan emas, sebagian dari masyarakat tetap bersikap acuh dan enggan untuk menggunakan produk tersebut dengan alasan tidak minat atau belum butuh. Selain masalah kesadaran dan minat, faktor lain yang mempengaruhi rendahnya jumlah pengguna tabungan emas di Pegadaian Syariah Cabang Pasar Ngabul yaitu masalah pengetahuan dan masalah internal dari tiap individu.

Adapun upaya yang dilakukan oleh Pegadaian Syariah Cabang Pasar Ngabul dalam meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya investasi tabungan emas yaitu dengan cara melakukan promosi baik secara langsung, canvassing, maupun melalui kegiatan literasi.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian dan simpulan yang telah disajikan oleh peneliti, berikut merupakan masukan atau saran yang dapat peneliti sampaikan kepada pihak-pihak terkait sebagai bentuk evaluasi dan rekomendasi. Besar harapan peneliti saran tersebut dapat memberikan manfaat bagi semua pihak, terutama Pegadaian Syariah Cabang Pasar Ngabul. Adapun saran yang dapat peneliti sampaikan yaitu sebagaimana berikut:

1. Perlu adanya peningkatan promosi dari Pegadaian Syariah Cabang Pasar Ngabul mengenai produk tabungan emas kepada masyarakat luas. Selain itu, pihak Pegadaian Syariah Cabang Pasar Ngabul juga perlu melakukan perhatian lanjutan kepada nasabah tabungan emas agar termotivasi untuk rajin menabung. Baik melalui pendekatan secara langsung maupun melalui media informasi. Hal tersebut perlu dilakukan karena berdasarkan fakta lapangan, pengguna tabungan emas

masih tergolong rendah. Selain itu, banyak nasabah tabungan emas yang tidak aktif atau hanya menabung ketika di waktu awal saja kemudian vakum.

2. Perlu adanya penjelasan secara mendetail terhadap nasabah tabungan emas mengenai segala informasi terkait investasi tabungan emas agar mereka benar-benar paham akan pentingnya berinvestasi melalui tabungan emas. Baik dari segi hukum maupun sistematika investasi.
3. Perlu adanya penjelasan menyeluruh mengenai kelebihan dan kekurangan dari investasi tabungan emas kepada masyarakat luas, khususnya calon nasabah tabungan emas. Hal ini perlu dilakukan agar dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan untuk nasabah dalam memilih tabungan emas di Pegadaian Syariah Cabang Pasar Ngablul.

C. Penutup

Segala puji bagi Allah SWT. atas segala rahmat dan karunia-Nya, sehingga peneliti mampu menyelesaikan penulisan karya ilmiah ini dengan baik. Sholawat dan salam tak lupa penulis haturkan kepada junjungan kita, Nabi Muhammad SAW. Dalam penyusunan karya tulis ini, penulis dengan sadar memohon maaf atas segala kekurangan yang ada akibat keterbatasan ilmu yang dimiliki. Oleh karenanya, kritik dan saran dari pembaca sangat diharapkan oleh penulis demi memperbaiki dan menyempurnakan skripsi ini.

Peneliti mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak yang terlibat dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga karya tulis ini dapat memberikan manfaat dan menambah pengetahuan bagi penulis dan pembaca, sehingga apa yang dilakukan oleh peneliti dapat menjadi amalan yang berkah dan memperoleh ridho-Nya. *Aamiin.*